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An die  
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Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

zur 36. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Bettenhausen lade ich ein für 

 

Mittwoch, 14. August 2019, 19:00 Uhr, 

Gasthaus "Zum Osterholz", Nebenraum, 

Heiligenröder Str. 140, Kassel. 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine Bürgerfragestunde statt. 

 

 

Tagesordnung: 

1. Was wird mit dem Eichwald? 

2. KITA und Hortplätze in Bettenhausen 

3. Runder Tisch Leipziger Platz und Leipziger Straße 

4. Dispositionsmittel 

5. Mitteilungen 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Harry Völler 

Ortsvorsteher 

 

Zu folgenden Tagesordnungspunkten wurden eingeladen: 

TOP 1: Leiterin des Umwelt- und Gartenamtes (Frau Dr. Starick) und Studierende 

             der Universität Göttingen (Frau Manns und Herr Schmidt) 

             Zwei Vertreter/-innen des Forstamtes Wolfhagen 

             (Herr Kauffeld und Herr Schorbach) 

TOP 2: ein Vertreter/eine Vertreterin des Jugendamtes/Kindertagesbetreuung 

             (Frau Osterbrink, Frau Stier) 

6. August 2019  
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Ortsbeirat Bettenhausen  

29. August 2019 
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Niederschrift 

über die 36. öffentliche Sitzung 

des Ortsbeirates Bettenhausen 

am Mittwoch, 14. August 2019, 19:00 Uhr 

im Nebenraum, Gasthaus "Zum Osterholz", Kassel 

 

 

Anwesende: 

 

Mitglieder 

Harry Völler, Ortsvorsteher, SPD 

Vera Gleuel, Mitglied, Freie Wähler 

Florian Göbel, Mitglied 

Peter Hofmeister, Mitglied, CDU 

Reiner Lacher, Mitglied, SPD 

Birgit Matzel, Mitglied, SPD 

Dieter Nuhn, Mitglied, CDU 

Bernd Weber, Mitglied, SPD 

Volker Zeidler, Mitglied, SPD 

 

Teilnehmer/-innen mit beratender Stimme 

Haluk Yaguz, Vertreter des Ausländerbeirates 

Abdulrahim Yazicioglu, Vertreter des Ausländerbeirates 

 

Schriftführung 

Jutta Butterweck 

 

Entschuldigt: 

Thomas Träbing, Stellvertretender Ortsvorsteher, CDU 

Alfons Fleer, Mitglied, B90/Grüne 

Fritz Thiele, Stadtverordneter im Stadtteil, AfD 

Jürgen Blutte, Stadtteilbeauftragter, B90/Grüne 

Jutta Schwalm, Stadtteilbeauftragte, CDU 

 

 

Weitere Teilnehmer/-innen 

Helga Kothe, HNA 

Matthias Schnücker, Forstamt Wolfhagen 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Was wird mit dem Eichwald? 

2. KITA und Hortplätze in Bettenhausen 

3. Runder Tisch Leipziger Platz und Leipziger Straße 
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5. Mitteilungen 

 

 

Ortsvorsteher Völler eröffnet die Sitzung um 19.00 Uhr, begrüßt alle Anwesenden 

und Gäste und stellt die Beschlussfähigkeit und die Tagesordnung fest. 

Zum Protokoll der letzten Sitzung gibt es keine Anmerkunge. 

 

 

1. Was wird mit dem Eichwald? 

 

Ortsvorsteher Völler begrüßt Frau Dr. Starick vom Umwelt- und Gartenamt, Frau 

Prof. Dr. Stefanie Steinebach, Frau Mareike Manns und Herrn Daniel Schmidt von 

der Universität Göttingen und Herrn Matthias Schnücker vom Forstamt Wolfhagen. 

Frau Dr, Starick erläutert noch einmal das Semesterprojekt der beiden 

Studierenden der Universität Göttingen (Studiengang Urbanes Baum- und 

Waldmanagement), das zum Ziel hatte, die vielen bekannten Probleme in eine 

Form zu bringen und Lösungsmöglichkeiten darzustellen. 

Anhand einer PowerPointPräsentation informieren Frau Manns und Herr Schmidt 

über die Rahmenbedingungen, die aktuelle Situation, die 

Bestandeszusammensetzung, die Akteure und stellen verschiedene 

Lösungsmöglichkeiten vor. 

Herr Schnücker verweist ebenfalls auf die Problematik zwischen der 

ausgewiesenen „Kernfläche Naturschutz“ und der Bedeutung als 

Naherholungsgebiet. Die Pflege der beiden Hauptwege sowie die Beseitigung 

akuter Gefährdungssituationen erfolgt durch HessenForst, der Fußweg parallel 

zum Fasanenweg wird durch das Umwelt- und Gartenamt gepflegt. 

 

Anschließend werden die Nachfragen der Ortsbeiratsmitglieder beantwortet. 

Ortsvorsteher Völler drückt seine Hoffnung aus, künftig mit allen Beteiligten im 

Gespräch zu bleiben und die bestehende Problematik durch ein zu erarbeitendes 

Pflegekonzept zu lösen. 

 

 

2. KITA und Hortplätze in Bettenhausen 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt ist Frau Monika Stier, Jugendamt anwesend. Sie 

berichtet, dass es gelungen ist, zum 01.08.2019 in der KITA Bettenhausen 25 neue 

Hortplätze zu schaffen. Außerdem werden bis Ende des Jahres durch die 

Aufstellung von Modul-Ersatzbauten 50 weitere KITA-Plätze für die 3-6-Jährigen 

entstehen.  

Bezüglich der fehlenden Plätze in der KITA Eichwald sollten die im Herbst 

stattfindenden Abstimmungsgespräche abgewartet werden. Dann könnte das 

Thema erneut im Ortsbeirat behandelt werden und Herr Schmidt vom Jugendamt 

(KITA-Planung) dazu eingeladen werden. 
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3. Runder Tisch Leipziger Platz und Leipziger Straße 

 

Ortsvorsteher Völler informiert über die am 29. August 2019 um 18.30 Uhr 

stattfindende Ortsbegehung auf dem Leipziger Platz und die anschließende 

Informationsveranstaltung im Stadtteilzentrum Agathof.  

 

 

4. Dispositionsmittel 

 

Momentan liegen keine Anträge/Anfragen bezüglich der Vergabe von 

Dispositionsmitteln vor. 

 

 

5. Mitteilungen 
 

1. Die Brücke in der Pfarrstraße wird im März/April 2020 komplett saniert, was 

eine Vollsperrung für die Dauer von ca. 6 Monaten bedeutet. Das Thema soll in 

der Septembersitzung des Ortsbeirates behandelt werden, dazu wird Frau 

Müller vom Straßenverkehrs- und Tiefbauamt eingeladen. 

 

2. Am 3. September 2019 um 14.00 Uhr findet der nächste Runde Tisch zum 

Thema „Gesund Älterwerden in Bettenhausen“ im Stadtteilzentrum Agathof 

statt. 

 

3. Ortsvorsteher Völler fragt den Magistrat: 

 

a. Wann werden die Straßen im Neubaugebiet „Vor dem Osterholz“ 

fertiggestellt (Gehwege, Laternen und Bäume)? 

b. Wann wird der geplante Wirtschaftsweg zwischen den Grundstücken der 

Georg-Elser-Straße und der Helgoländer Straße angelegt? 

c. Wird es einen Spielplatz am Lärmschutzwall Süd geben und wenn ja wann? 

 

 

 

Ortsvorsteher Völler schließt die Sitzung um 21:00 Uhr. 

 

 

Harry Völler Jutta Butterweck 

Ortsvorsteher Schriftführerin 
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